



“2023, Año de la Concienciación sobre las Personas con Trastorno del Espectro Autista”

COMUNICADO 1274

DIP. GLORIA MIRAMONTES PRESENTA REFORMA A LEY EN MATERIA DE DEPORTES

- **Su objeto es adicionar en la figura del Consejo Estatal del Cultura Física y Deporte, a una persona representante de organismos para personas con discapacidad y en situación de vulnerabilidad**
- **Estos organismos desempeñan un papel esencial en la promoción de la inclusión de estas personas**

Mexicali, B.C., miércoles 26 de julio de 2023.- Los organismos de personas con discapacidad en el deporte, desempeñan un papel esencial en la promoción de la inclusión, la igualdad de oportunidades y el desarrollo personal de las personas con discapacidad, indicó la Diputada Gloria Arcelia Miramontes Plantillas.

A través de su trabajo, contribuyen a cambiar actitudes, romper barreras y crear entornos deportivos más inclusivos para todos, señaló en la exposición de motivos de su Iniciativa de Reforma a la Ley de Cultura Física y Deportes del Estado de Baja California.

Por ello, dicha propuesta legislativa tiene por objeto adicionar en la figura del Consejo Estatal del Cultura Física y Deporte, a una persona representante de organismos para personas con discapacidad, y en situación de vulnerabilidad.

Es esta legislación, quien prevé el Consejo Estatal de Cultura Física y Deporte, como órgano de carácter consultivo en materia de cultura física y deporte, siendo su función primordial asesorar a las entidades de los sectores públicos social y privado que fomenten u organicen actividades deportivas de cualquier índole. añadió.

Además de proponer a la Secretaría de Educación y Bienestar Social, las políticas y acciones que deban promoverse, con el fin de que un mayor número de bajacalifornianos alcance los beneficios de dichas actividades.

Si bien es cierto –dijo- el Consejo aludido se integra por una pluralidad de representaciones de diversos ámbitos, también lo cierto es que, no se encuentra integrado por una persona representante de organismos para personas con discapacidad y en situación de vulnerabilidad.

Esto, debido a que resulta vital en toda decisión que se realice, un enfoque inclusivo, a fin de trazar las políticas públicas y ejecutar las acciones necesarias que garanticen la participación activa de las personas con discapacidad.

Cabe mencionar que el deporte adaptado, también conocido como deporte para personas con discapacidad o paraolímpico, abarca una amplia gama de actividades que se adaptan a diferentes tipos de discapacidad, como la física, visual, auditiva o intelectual.

Algunos ejemplos de deportes adaptados, incluyen: atletismo, natación, baloncesto



“2023, Año de la Concienciación sobre las Personas con Trastorno del Espectro Autista”

en silla de ruedas, esquí alpino adaptado, y boccia. Estos son solo algunos ejemplos, pero hay muchas otras disciplinas deportivas adaptadas, como el tenis de mesa, el rugby en silla de ruedas; el ciclismo, el golf y el remo adaptados, entre otros.

Finalmente puntualizó que, de manera ejemplar, el deporte en Baja California siempre ha sido un orgullo por los destacados resultados y reconocimientos, prueba de ello, es que en el 2022, en los Juegos Nacionales CONADE, obtuvo el tercer lugar en el podio con 161 medallas de oro, 152 de plata y 167 de bronce, para dar una sumatoria total de 480 medallas.